

VORTRAG

„Lernhaus“ Friedrich Fröbel und die Schulpädagogik

Reformpädagogik als „Pädagogik der Moderne“?

Dr. Matthias Brodbeck

Diplomlehrer, Entwicklungspsychologe

Sonntag | 16 Uhr

18. November 2018

ab 15 Uhr

Experimentelles Fröbeln

mit dem FröbelMobil bei
Kaffee, Kuchen und Gespräch

Kinder- & JugendKunstschule

Schloßstrasse 10 | ehemals HOWAL | Schweina



Fröbel, die Moderne und unsere Zeit

Ein Projekt der Stadt Bad Liebenstein, des Friedrich-Fröbel-Freundeskreises
und der Kinder- und Jugendkunstschule Wartburgkreis im Rahmen der Fröbeldekade 2013 - 2022